

# ホップステップ！

令和7年度  
3年 学年通信  
12月号  
11月28日発行

校庭の木々の葉も色づき終わり、葉が舞い散る季節となりました。いよいよ本格的な冬を迎えようとしています。

12月は、学期や1年の締めくくりの時期となります。国語と算数では、まとめテストを行います。最後まであきらめず、それぞれの目標に向かって励む子どもたちに、温かい言葉かけやご支援をよろしくお願ひします。

## 《書き初め展について》

1月14日(水)～1月16日(金)に開催(各学級・廊下に掲示)します。  
時間は15時45分～17時30分になりますのでよろしくお願ひします。



## 《遠足で名古屋港水族館に行ってきました！》

11月18日に4年生とともに名古屋港水族館に行きました。自分たちで回り方の計画を立てて班別行動をする中で、計画通りに行動することの難しさも学びました。

1組



2組



3組



## 《警察の方からお話を聞きました》

11月11日に社会科の学習で安城警察署の方から警察の仕事について聞きました。お話だけでなく、自分の指紋を探ったり、実際に身に着けている装備品に触らせてもらったりしました。パトカーや白バイにも乗せてもらい、警察の仕事について興味をもつことができました。

